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• CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

La Cámara de Diputados de la provincia vería con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, disponga 
gestionar ante el Poder Ejecutivo Nacional las medidas necesarias 

tendientes a realizar los trabajos de reposición de las luminarias que se 

encuentran sin funcionar en todo el trayecto de la ruta Nacional Nº11, que 

atraviesa el ejido urbano de la ciudad de Calchaquí. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 

Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial 

FUNDAMENTOS. 
Señor Presidente: 
Motiva la presentación de este proyecto la situación dada por la falta 

de iluminación de la ruta Nacional Nº11 que comprende la zona urbana de 
la ciudad de Calchaquí, principalmente las dos vías de acceso a la misma, 
encontrándose ambas en una curva lo que agrava aún más la carencia de 
iluminación por falta de arreglo y/o reposición de un porcentaje importante 

de las luminarias existentes. 
Téngase presente que dicha ruta Nacional es altamente transitada 

por transportes de carga y larga distancia, sumado al constante tránsito de 
los ciudadanos de Calchaquí por ella, debido a la extensión, crecimiento y 
expansión de dicha ciudad hacia el otro lado de dicha ruta, debiendo 
muchos ciudadanos residentes de dicha ciudad atravesar indefectiblemente 

la misma para acceder a sus viviendas. 
Las personas que transitan a diario en horario nocturno, han 

manifestado su malestar y preocupación por la gran cantidad de luminarias 
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apagadas, y por ende la falta de iluminación correspondiente, que atenta 

sobre la seguridad vial de miles de usuarios que transitan por dicha ruta. 
Esta problemática ha sido planteada por el Honorable Concejo 

Municipal de la ciudad de Calchaquí al Departamento Ejecutivo Municipal de 
la misma mediante Proyecto de Comunicación, no obteniendo respuesta · 

alguna. 

Se hace menester que Vialidad Nacional tome cartas en el asunto y 

realice las reparaciones necesarias para brindar una respuesta definitiva a 
esta preocupante situación, que afecta a los miles de usuarios que 

diariamente circulan y atraviesan esta ruta. 

Por ello, solicito a mis pares el acompañamiento de la presente 

iniciativa. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 

Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial 
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